

Régine
Jeudi 4 février 2016

J'ECRIS A L'ENCRE ...

J'écris à l'encre jaune, la couleur du soleil, du tournesol ou même de Titi le canari.

J'écris à l'encre bleue, la couleur du ciel, de l'océan ou même de la lavande de Provence.

J'écris à l'encre verte, la couleur de la prairie, de la sauterelle ou même de la souris de la comptine enfantine.

J'écris à l'encre blanche, la couleur de la neige, du nuage ou même de l'angelot idiot.

J'écris parfois à l'encre noire, la couleur du corbillard, du désespoir ou même du corbeau, pas du renard.

Je n'écris jamais à l'encre rouge, la couleur du sang versé, du soldat tué ou même du camion de pompiers.